





## Exkursion 2021 zur MS Wissenschaft nach Mainz

Wann: 14.09.2021, Dienstag

8:30 - 19:30 Uhr

Wo: Treffpunkt: Saarbrücken HBF

Zugfahrt nach Mainz HBF (2:15 h) Anlegestelle: Adenauerufer, Mainz

Kosten: keine

Credits: 1 CP als Zusatzqualifikation











Mit einer Ausstellung unter dem Leitthema "Bioökonomie" legt das Frachtschiff MS Wissenschaft vom 13.09. – 15.09.2021 in Mainz an.

Wir möchten alle Studierende der Biotechnologie herzlich zu unserer Exkursion am Dienstag, den 14.09.2021, einladen. Wir starten um 8:30 Uhr in Saarbrücken am Hauptbahnhof, von wo aus wir mit dem Zug nach Mainz fahren. Für die Besichtigung der Ausstellung haben wir 2 Stunden eingeplant, die aber flexibel angepasst werden können. Anschließend möchten wir schöne Fleckchen von Mainz besichtigen und zusammen Essen gehen.

Die Exkursion soll auch eine Möglichkeit bieten, sich endlich einmal persönlich zu sehen und auszutauschen. Daher würden wir uns sehr freuen, wenn ihr uns zahlreich bis zum 31.08.2021 zusagt über: biotech.uds@gmail.com.

Ein großer Dank gilt unserem Studiengang für Finanzierung der Exkursion!

Weitere Informationen über die Ausstellung findet ihr unter: https://ms-wissenschaft.de

